



白鳳小学校 学年だより12月号

1年 にこにこ

発行日 2015年 11月26日(木)

校庭の紅葉がきれいになりました！

学校の片隅にあるイチョウの葉も、ずいぶん美しく色づいてきました。放課に美しい桜の葉を拾ってきて、嬉しそうに見せてくれる子もいます。生活科では、まつぼっくりや落ち葉を使って秋ならではの遊びを行っています。運動会や社会見学、芸術鑑賞会など、行事の多い2学期でしたが、残すところ4週間となりました。2学期の学習や生活などを各学級で振り返りながら、2学期を締めくくりたいと考えています。

★★★ 12月の行事予定 ★★★

- 1日(火) お話会
- 7日(月) 児童集会
- 10日(木) 通学団会
- 14日(月) 学校集会
- 21日(月) 給食最終
- 22日(火) 終業式 一斉下校10:50~

★12/3, 4, 7, 8, 9, 10日は40分授業で5時間なので、下校は14:15頃になります。

<1月のおもな予定>

- 7日(木) 始業式 一斉下校(10:50)
- 8日(金) 給食開始

★★★ 諸 連 絡 ★★★

- 寒くなってきましたら、体操服の上に、ジャージの上下を着て調節してください。タイツなどは、運動に適さないので履かせないでください。
- 体育の時間になわとびを使用します。記名をして学校へ持たせて下さい。(片足を引っかけて、脇で持つぐらいの長さに調節してあげてください。)
- 算数では、繰り上がりや繰り下がりの学習を行っています。この機会に、お子さんの学習の様子も見てあげてください。よろしく願います。

☆☆☆ 名札について ☆☆☆

入学からつけていた名札は2学期いっぱい終了します。毎日、ご協力ありがとうございました。

★★★ 規則正しい生活習慣を ★★★



年末年始はクリスマスや餅つき・年越し・初詣など、行事がたくさんあります。子どもたちがそれぞれのお家の文

化を学ぶには、とてもよい機会です。

一方で、不規則な生活になりやすい時期でもあります。規則正しい生活リズムで健康な冬休みを過ごしてほしいと思います。

★★★ お手伝いについて ★★★

12月末からは、冬休みが始まります。夏休み同様、有意義で実りのある時間を過ごしてほしいと思います。

ところで、生活科では「みんなのにこにこだいさくせん」で、お家の人がにこにこするときにはどんなときかを考える学習があります。自分たちが健康で明るく生活することが、お家の人の願いであることに気づかせつつ、家族の一員として何ができるのかを考えさせていきたいと思っています。そこで、冬休み中は特に、お手伝いを意識して取り組ませていただきたいと思ひます。よろしく願ひします。

